

Betr. Entschärfung Schulweg Weinitzenstraße/Schöckelstraße

Gemeinderatsklu

A-8010 Graz-Rathaus Telefon: (0316) 872-2120 Fax: (0316) 872-2129

email: spoe.klub@stadt.graz.at
www.graz.spoe.at
DVR: 0828157

ANTRAG

an den Gemeinderat eingebracht von Herrn Gemeinderat Andreas Martiner in der Sitzung des Gemeinderates vom 13. Juni 2013

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren!

Die Weinitzenstraße ist eine sehr stark befahrene Straße, eine Pendlerroute mit viel Schwerverkehr. Auf Grund ihres Verlaufes wird auch sehr oft die vorgeschriebene Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h übertreten. Weiteres findet entlang der Weinitzenstraße und der angrenzenden Nebenstraßen ein starker Zuzug statt, was natürlich zu einem verstärkten Verkehrsaufkommen führt.

Entsprechend groß sind die Sorgen von AnrainerInnen und da speziell von solchen mit Schulkindern, da hier ein sehr Schulweg verläuft. Und ausgerechnet an der unübersichtlichen Kreuzung Weinitzenstraße / Schöckelstraße müssen Schulkinder ohne Zebrastreifen die Weinitzenstraße überqueren, um zur ÖV-Haltestelle zu gelangen, was natürlich sehr oft zu gefährlichen Situationen führt.

Die Begründung der Behörde, keinen Zebrastreifen zu installieren, ist die angeblich zu niedrige Fußgängerfrequenz – was allerdings für die betroffenen Eltern und AnrainerInnen verständlicherweise nicht nachvollziehbar ist.

Ich stelle daher Namens der SPÖ Gemeinderatsfraktion den

Antrag,

diese genannte gefährliche Verkehrssituation zu überprüfen und die notwendige Entschärfung umzusetzen. Sei es mit einer 30 kmh-Zone, einem Zebrastreifen oder Warntafeln, dass sich in diesem Kreuzungsbereich bzw. Straßenverlauf verstärkt Kinder und Jugendliche aufhalten.